La Semana Santa de Ciudad Real es una tradición que cuenta ya con 500 años de antigüedad, además de ser la fiesta con mayor participación de los ciudadanos. El presidente de la Asociación de Cofradías y Hermandades de la Semana Santa de Ciudad Real, Emilio Martín, hace un balance previo de lo que será esta segunda Semana Santa desde que fuera declarada, el pasado año, de Interés Turístico Nacional

ENTREVISTA A EMILIO MARTÍN AGUIRRE

PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE COFRADÍAS Y HERMANDADES DE LA SEMANA SANTA

P:¿Cómo es acogida la Semana Santa en Ciudad Real?

R:Se trata de la fiesta más importante de la ciudad, se implican de forma directa todos los ciudadanos de Ciudad Real. Hay 15.000 personas inscritas en alguna de las 24 cofradías. Además se trata de un gran atractivo para la gente de fuera ya que es la única fiesta que consigue completar toda la capacidad hotelera.

P:¿Qué tiene de especial la Semana Santa de Ciudad Real?

R:En la Semana Santa de Ciudad Real se da una conjunción de elementos de la Semana Santa castellana con la andaluza, y es importante resaltar que desde el año pasado fue declarada de Interés Turístico Nacional.



«Es la fiesta más importante de la ciudad»

P:¿La Asociación de Hermandades y Cofradías va a presentar alguna novedad? R:Hay varios estrenos entre los que destacan los del Misterio de la Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo, que han sido realizadas por los Hermanos Cruz Solís. También contaremos este año con una nueva imagen de la Virgen de la Alegría del escultor sevillano Jesús Méndez Lastrucci. Además de conseguir la ubicación para el Museo de la Semana Santa, que se construirá en los antiguos terrenos de la cárcel.

P:En cuanto a itinerarios, ¿se presentan cambios?

R:En esta Semana Santa, la Hermandad de la Humillación realizará la salida desde el templo de las Carmelitas Descalzas. También es importante destacar la introducción del Pasaje de la Mercedes en el recorrido que realizan la Hermandad de Cristo de Medinaceli y la Hermandad de la Virgen de la Esperanza.

P:¿Qué ayudas reciben?

R:Tanto públicas como privadas. Recibimos ayudas del Ayuntamiento, de la Diputación Provincial y de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. También se recibe fondos de las obras sociales de Caja de Castilla-La Mancha, de Unicaja y de Caja Rural. Los empresarios de Ciudad Real se encargan del gasto de los 15.000 programas de manos.

P:¿Qué les diría a los ciudadrealeños que no conocen la Semana Santa?

R:Animarlos a que participen en una fiesta con gran tradición, que pasa de padres a hijos y que cuenta con 500 años de historia de su ciudad.